



Vendredi 25/11/2022.

Chemin de Croix

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré par le canal de Sa servante Chantal ce jour entre 15h45 et 16h T.U. et lu aux pèlerins présents, le soir, à la fin du Chemin de Croix

## MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, lorsque vous vous agrippez à Ma statue, Je viens vers vous. Lorsque vous Me témoignez votre amour, sur vous Ma main se pose. Lorsque vous Me faites votre prière du cœur, aussitôt sur vous Je Me penche pour vous accorder Ma bénédiction.

Je vous aime petits enfants, hélas Je ne peux répandre Mes grâces sur ceux et celles qui ne veulent pas de Moi et qui Me rejettent, malgré tout l'Amour que J'ai pour eux.

Voilà pourquoi ce soir, Mes chers petits, Je viens Me tourner vers vous, vous qui M'êtes fidèles et qui voulez recevoir Mon amour et Mon soutien lors de vos épreuves sur cette terre.

Je suis avec vous, prête à chaque instant à vous combler de Mes grâces si bien sûr vous vous tournez vers Moi avec confiance.

Tant d'âmes souffrent sans savoir pourquoi ; elles sont désespérées ; elles ne savent plus où aller et que faire. Pourtant, si elles se tournaient vers Jésus et vers Moi, Sa Mère, elles retrouveraient espérance et confiance, elles retrouveraient la paix intérieure.

Moi, Marie Mère de la Charité Chrétienne, Je peux leur venir en aide ; aussi J'ai besoin de vos prières, de votre insistance, de vos appels au secours pour elles.

Beaucoup pourraient se convertir si elles acceptaient qu'avec Jésus, J'entre dans leur vie, dans leur foyer, et que Je M'y établisse en tant que Mère de leur famille.

Mais, hélas beaucoup ne croient ni en Moi Marie Mère de la Charité Chrétienne, ni en Mon Fils Jésus. Elles ne croient pas en Dieu, elles n'ont pas la foi et errent dans ce monde à la recherche de la parole oh ! combien mensongère des hommes puissants de ce monde.

C'est pourquoi ce soir, Je vous invite à prier pour elles, pour toutes ces âmes en perdition, pour toutes ces âmes qui ne croient pas en la divine Miséricorde.

Merci d'être venus à Ma rencontre ce soir. Soyez assurés de Mon amour maternel pour vous.

Marie Mère de la Charité Chrétienne, votre Mère du Ciel.